

からこんにちは！

【西ノ島中学校より】

人権について考えました！

1月22日（水）、生徒会主催の人権集会を行いました。
「行きたくなる・行きやすい学校づくり」を目指し、事前アンケートで課題となった「悪口を注意できるようになるには」というテーマで、縦割りグループでの話し合い活動を行い、解決策を考えました。

この活動をきっかけに、日頃から人権意識を高めて、みんなが過ごしやすい学校を目指していきたいです。



2年生職場体験学習発表会を開催しました！



1月10日（金）、11月に町内の事業所のご協力で開催した職場体験学習の成果を、事業所の方や1年生保護者・地域の方に向けて発表しました。体験から学んだことや将来について考えたことをポスターセッション形式で伝えました。発表を通して、自分の学びを振り返るとともに、考えを深める機会となりました。

ふるさと料理教室を実施しました！

2月6日（木）、西ノ島町ヘルスマイトの皆さんを講師としてお招きし、1年生を対象に「ふるさと料理教室」を実施しました。日頃魚をさばく機会の少ない生徒も講師の方の丁寧な指導を受けて、当日はアジを上手に3枚におろし、西ノ島の食材を使った郷土料理を作ることができました。

地域の方々と一緒に楽しく交流しながら、西ノ島の良さを知る貴重な体験となりました。





西ノ島小学校 ・西ノ島中学校

【西ノ島小学校より】

江府町・西ノ島町児童交歓スキー教室を実施しました！

1月20日(月)～22日(水)、「江府町・西ノ島町児童交歓スキー教室」が行われ5年生が参加しました。この交流は「江府町の児童との交流を深める」「集団行動でのマナーを遵守する」「スキーの上達」の3つをねらって毎年行われていますが、今年度は雪不足のため、3つ目のねらいはスキーではなく雪遊びとなりました。

当日は、江府町立江府小学校の児童たちや先生方に温かく迎えられ、児童たちは夏休みに西ノ島町で行われた臨海学校以来の再会を喜び、交流を深めました。また、事前に江府町の方へのプレゼントとして、ヒオウギ貝の絵付け、スルメイカの一晩干し、アジの干物の3つを用意しました。プレゼント作りには多くの地域の方々に関わっていただき、西ノ島ならではの土産を持って行くことができました。



子育てサロンを訪問しました！

1月23日(木)、6年生が子育てサロンを訪問しました。

社会科「わたしたちのくらしと政治」で学んだ地域の子育て支援事業について、事業者や利用者の方々から直接お話を聞き、住民の願いがどのような形で実現されているか学習を深めることができました。

たくさんのお兄さん、お姉さんに遊んでもらって嬉しそうな幼児たちでした。



クラブ紹介 ～ニューサイエンスクラブ～

「やってみたいことは、自由に、検証してみればいいじゃない。」をモットーに、「スライム、きれいな色選手権。」「紙飛行機、どのように折れば一番飛ぶ?」「七輪で焼き芋ってできる?」など、ただ与えられた物で工作・実験をするだけでなく、自分たちの興味に基づいて「新しい」サイエンスに挑戦しています。

回数を重ねる毎に、子どもたちで準備できる物は自分たちで用意し、進められるようになってきました。

